

こんごういん ニュース  
金剛院 NEWS

# お寺で楽しむ「和と雅」の世界

十二単衣着装ショーと無料着付け体験教室、「きものクイーン」林さくらさんも来院！



お祭りで賑わう9月8日、  
金剛院と〈ハクビ京都きもの学院〉による初の共同イベントが開催されました。

お寺には2012年の「ハクビ着物クイーン」・林さくらさんが訪れ、十二単衣ショーの宣伝を兼ねて浴衣姿で椎名町を散策。商店街では「ポスター見たわよ！」と声をかける人たちに笑顔で応えていました。



本堂には、珍しい十二単衣をひと目見ようとたくさんの方が集まり、着付けショーの始まりです。

先生方は鮮やかな手さばきで、モデルさんに着物を着付けてゆきます。

最後の一枚が着付け終わり、扇を広げて十二単衣姿が完成すると、客席からはどよめきと拍手が起こり、皆さんはその艶やかな姿を一斉にカメラに納めていました。



ショーの後には、庫裏での着付けの無料体験会。手ぶらで参加できるとあって、その場で参加を決めた方も。「やっぱり着物はいいですねえ」という声も聞かれ、皆さんはお寺という特別な空間で「和の美」を満喫されたようでした。

★洋服とは違い、着物には「包まれている」感覚がありますね。この「包まれている」という感覚は、仏さまを「心に抱く」感じと似ています。最近では「大正ロマン」の着物が若者に人気だとか……。

伝統的な良さが見直されてきているんですね！！（住職記）



伝統色の組み合わせは艶やかにして優美。着物の総重量はなんと16キロだそうです



先生方がていねいに指導。皆さん真剣です



「大和美人」が勢揃い（上）ピンクの浴衣ドレス姿が可愛いめぐみちゃんは、練馬からご両親と参加。椎名町は、初めてだそう。クイーンと仲良く記念撮影&街歩き（右上・下）

